



Comentario/Joaquín López-Dóriga (Periodista)

“El Congreso, con la mayoría de Morena, se ha convertido en una oficialía de partes, y si eso es hoy que no tiene la mayoría calificada, con la Reforma Electoral que quiere el presidente López Obrador regresaríamos a los tiempos del PRI y al carro completo de Morena, tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados, ¿por qué?, porque no habría contrapeso y la mayoría calificada le sobraría a Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados, ni siquiera con sus aliados, no necesitaría a sus aliados, las rémoras que viven de Morena y de todos nosotros”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMKv50M04jX1rkM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211204&parId=root&o=OneUp>